



シンガポール印刷20周年記念セミナー・日本企業の東南アジア戦略 日本を元気づける源は「アジア」

吉澤　インド、インドネシアは、成長の伸びしが大きい一方で、低所得国特有のリスクも勘案しなければならないでしょう。個人的に注目しているのはマレーシア。国が豊かであり成長の伸びが早く、拡大の余地が大きい。世界の4分の1以上がイスラム教徒といわれるマレーシアは、人々のムスリムの人口をはじめており、かつて高い国です。世界進出においてムスリムの

鶴津 河原社長が外国進出を考える上での店舗方法についてどのように考えておられますか。

河原 国の規制は別にない、「風堂」のニユーヨークタイプ、シンガポールタイプは独自出店100店舗以上多角展開する場合は合弁もしくはライセンスで考えています。マーケットの確定や人材育成は、最初のドアを開け間違えるなど、いろいろ例えありますように、実態に取組みたいと思っております。

そして、パートナー

【第2部】
座談会 アジアの成長×日本の伝統が
新たなビジネス展開の鍵になる

座谈会

アジアの成長×日本の伝統が
新たなビジネス展開の鍵になる

には小さなことでも、理念の共有ができるのか否かを重視しても大切ですが、日本人が作るモノの質の高さ、奥行きの深さまで表現していくと考えていますので、そのための理解の深さが大切だと感じています。

企画・制作:

国際通貨基金(IMF)の調査によると、F 2010 年における日本国内総生産(GDP)は、東南アジア諸国連合(ASEAN)を上回る 10 兆円合わせて 1 光 8000 億ドル(予測)に達します。日本(GDP の約 3 分の 1)にあたるヨーロッパの 1 光 4000 億ドルを上回るもので、地域の総人口 6 億人で一人当たりの GDP を算出すると 3000 ドルとなり、消費財市場が飛躍的に拡大する水準に到達しています。

国民一人当たり GDP は、シンガポールを筆頭にマレーシア、

中国、タイ、インドネシアへと続きます。マレーシアは1万1,000ドルでタイのほぼ2倍、中国は12年に7,000ドルで上回り、15年には7,000ドルに達するでしょう。08年にベトナムマーカの3,000ドルを超えた中国では、自動車や薄型テレビ市場が好況であり、来年には同水準に達すると見られるインドネシアにも期待が高まります。

一方今後5年間の名目GDPの伸び率では、05年までに年率17%近くペースで成長していた中国が成年ごとに11%程度に、インドやインドネシアでも3割を輸出に依るまで同じく10%程度であります。それでも10%の成長率を維持すれば経済規模は7,000億ドルになります。日本経済研究所セントラーハー(CER)が発表した世界景気インデックスの今年7年、日本四半期まではアジア経済の減速懸念が大きいとみられます。その要因の1つはアジア経済の輸出依存体質。シンガポールは国経済の創造された付加価値の8割を輸出で賄うに頼り、内需主導といわれるインドネシアでも3割を輸出に依

持で生きる」といふことは、10年から15年の間に、日本だけでなく、中国、韓国、タイ、シンガポール、オーストラリアが同じ水準を大きく下回ると予測される。したがって、フレンドリービジ、マレーシアは2・70人を上回っています。例えば、インドネシアは一部の高等教育機関が有名ですが、全体的に見れば、企業が必要とする人材が少ないのではないか。重要なのは、発展に必要な人材を育むだけ生み出せるかどうかです。

講演Ⅰ 東南アジア経済の現状と課題

アジア成長のカギは、内需主導と人口動態



三井住友銀行
市場営業統括(シンガポール)
シニア・エコノミスト
吉越哲雄氏

経済は内需主導に転換しつつあるとよく

力の源カンパニー 代表取締役
河原成美氏

日本経済新聞社は今年シンガポール印刷を開始して20年を迎えた。これを記念して日経アジア社主催で「日本企業の東南アジア戦略」と題するセミナーを実施。第一部では三井住友銀行シニア・エコノミストの吉越哲雄氏、ナード代表取締役の河原成美氏の講演。第二部では、コードエイネーターとしてリーダーズアカデミー代表取締役の鷗津良智氏を招き、スビーカーの2人とともに東南アジアの課題や展望について話し合った。

講演II—風堂の世界戦略—

庚